Acusa Magistrada discurso de odio

BENITO JIMÉNEZ

Los integrantes del Poder Judicial han sido víctimas de calumnias, amenazas e intimidación mediante un discurso de agresión verbal y odio, denunció la Magistrada Ana Luisa Mendoza, directora general de Apoyo a Personas Juzgadoras de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed).

"En este momento en que los integrantes del PJF somos perseguidos, exhibidos v presionados ante el posible evento de perder nuestro trabajo, nuestra vida profesional y afectar a las familias de más de 54 mil trabajadores de nuestra institución, de cara al pueblo de México expresamos enérgicamente: Es falso que mil 700 juzgadores seamos corruptos, es falso que representemos élites o seamos conservadores", señaló.

Por no ceder a las exigencias de subordinación y valiéndose de la posición del partido oficial mayoritario en el Congreso, han amagado con el intento de destitución masiva de Jueces y Magistrados, advirtió.

Acusó que la reforma tiene su raíz en el discurso de odio desde el Ejecutivo y re-



Ana Luisa Mendoza, directora general de la Jufed durante la celebración del Día del Abogado en Morelos.

chazó que el trabajo de Jueces y Magistrados sea la causa de los enormes problemas nacionales que representan, por ejemplo, el crimen organizado, la corrupción, el desvío de recursos o licitaciones amañadas.

"La reforma judicial que proponen, generará Jueces indudablemente sometidos a los intereses de la política, esto destruye no sólo la división de Poderes, sino que desmantela y rompe el brazo más sólido y vigoroso del Estado Constitucional, cuyo objeto y condición prohíbe concentrar el poder", dijo la Magistrada durante la celebración del Día del Abogado en Morelos.

Se trata de una postura que cada vez es más amplia dentro del Poder Judicial de la Federación (PJF) y que es parte de una estrategia de los juzgadores para tratar de impedir el albazo de Morena y sus aliados desde el Congreso.

Mendoza aprovechó el micrófono para pronunciarse contra la reforma judicial y alertó que ésta va a afectar a las familias de unos 54 mil trabajadores.

Expuso que en el sexenio de AMLO el PJF ha sido calumniado e intimidado mediante discursos de odio, y agregó, que los foros sobre la reforma judicial fueron una estrategia dilatoria para frenar la protesta del PJF. "Este es un momento crucial para que Jueces, Magistrados y personal jurisdiccional del PJF, unidos, levantemos la voz en contra de la reforma judicial propuesta por el Ejecutivo y defendamos la carrera judicial y división de Poderes que son dos pilares fundamentales para un sistema de justicia equitativo, eficaz y libre", agregó.

En su mensaje observó que los diálogos nacionales de la reforma constitucional fueron una estrategia dilatoria con la finalidad de frenar la protesta de todos los integrantes del PJF.

"Es falso que la elección de Jueces por voto popular sea la mejor manera de solucionar los problemas de México, lo que realmente se pretende es destruir a la única institución pública que ha frenado a la instauración del poder político absoluto.

"Nosotros no rendimos pleitesía a los otros dos poderes, la Constitución así lo establece, somos independientes, somos un Poder que equilibra a evitar que los otros dos actúen fuera del marco de la ley, somos un Poder que defiende a las personas frente al poder mismo del Estado mexicano", remató la Magistrada en la ciudad Judicial de Morelos.